



سيرة ذاتية (C . V)

الاسم: نبيل نعيم حسن رويضي

Email: Nabeel.na@alayen.edu.iq // Email: nabeelnaem686@gmail.com

Orcid ID: 0000-0003-2788-489X

Google scholar: <https://scholar.google.com/citations?user=rHDQeiQAAAAJ&hl=en>

ResearchGate: <https://www.researchgate.net/profile/Nabeel-Hasan-2>

اعيش في محافظة المثنى و عملت مدرسا لأكثر من 23 عامًا فـ في مجال تدريس (الرياضيات).
لدي خبرة كبيرة في استخدام وصيانة الحاسوب وحاصل على عدة كتب شكر من المديرية العامة
لتربية المثنى. حصلت على درجة الماجستير في الرياضيات التطبيقية من الجامعة العثمانية / الهند
للعام الدراسي 2014 - 2015 وحصلت على درجة الدكتوراه. في قسم الرياضيات والإحصاء ، كلية
العلوم التطبيقية والتكنولوجيا ، جامعة تون حسين أون ماليزيا للعام الدراسي 2020. اطروحة
الدكتوراة تختص بايجاد اقصر مسار لربط ابار النفط (800 بئر) وتقليل التكلفة بتعديل خوارزمية
اقصر مسار باستخدام برنامج الماتلاب وبوقت قياسي تقريبي دقيقة و وعشرون ثانية.

شهادة الدكتوراه

- اسم الجامعة : UTHM الماليزية
- اسم الكلية : العلوم
- اسم القسم : الرياضيات
- التخصص العام : علوم رياضيات
- التخصص الدقيق : رياضيات تطبيقية
- تاريخ الحصول عليها : 2020

معلومات عامة

- محل وتاريخ الولادة : السماوة - 1976
- الحالة الاجتماعية : متزوج
- الديانة : مسلم

شهادة الماجستير

- اسم الجامعة : العثمانية / الهند
- اسم الكلية : العلوم
- اسم القسم : الرياضيات
- التخصص العام : علوم رياضيات
- التخصص الدقيق : الرياضيات التطبيقية
- تاريخ الحصول عليها : 2015

اللغات التي يجيدها

- اللغة الانكليزية

البحوث المنشورة

- 4 بحوث اصيلة
- 3 بحوث مشتركة

شهادة البكالوريوس

- اسم الجامعة : القادسية
- اسم الكلية : التربية
- اسم القسم : الرياضيات
- تاريخ التخرج : 1999-2000

شهادات مشاركة ورش عمل

- 130 شهادة

C.V

Full name: NABIL NAEEM HASSAN ALMAALEI

Date of birth: 09-02-1976

Occupation: Teacher

Academic achievement: Ph.D. in Applied Mathematics

Academic Title: Lecturer

Date of appointment: 25-11-2000

I live in Muthanna province and worked as a teacher in the education of the Muthanna Directorate. I still currently a teacher for more than 23 years in the field of teaching (math). I have considerable experience in the use and maintenance of computer and holds several books of thanks from the Directorate-General for Education Muthanna.

I got a master's degree in applied mathematics from Al-Osmania University in India for the academic year 2014 - 2015 and I Ph.D. in the Department of Mathematics and Statistics, Faculty of Applied Sciences and Technology Universiti Tun Hussein Onn Malaysia, for the academic year 2020.